## 担任からクラスのみなさんへメッセージ

事務部 番場 晴美



1・2番クラス担任 平安山 智子

みなさん、こんにちは(^^ ♪ 沖縄がもっとも寒い時期に突入しました! そして、日本一早いお花見ができる季節です。この時期、沖縄では月桃の葉を使ってムーチー(もち)作りをするのが伝統行事です。沖縄に来た際は PA などでも販売しているので興味のある方は購入してみてくださいね。

今年度卒業の方で進路未確定の方はぜひ、ご相談ください。在校生で課題が進まず悩んでいる方もぜひご相談ください。みなさんが前に進めるよう、全力でサポートさせていただきます(^^)/



3・4番クラス担任 竹部 裕太

3・4 番クラス担任の竹部裕太です\(^o^)/

2024 年が始まりましたね! 今年もしっかり目標を立てて、充実 した 1 年を送ることができるように頑張りましょう!

寒さも厳しくなりますが、体調にも気をつけていきましょう! 試験やスクーリングのことでわからないことがあればいつでも連 絡して下さい♪

みなさん、こんにちは。寒い毎日が続きますね。健康第一でいきましょうね。そして、卒業生は、卒業式まで残りわずかになり、『高校生活最後の締めくくり』ですね。八洲で過ごした日々をもう一度振り返ってみてください。 卒業までの道のりはひとりひとり違いますが、八洲で過ごした時間を忘れず次へのステップにしてほしいと思います。ここがゴールではなく、皆さんの人生はこれからがスタートです。きっと新しい道に出会えるはずです。環境が変わること、自分が変わることを恐れず前に進んでください。ずっと応援しています。卒業式は2月25日です。卒業式で、ぜひ皆さんの名前を呼ばせてください!!



5・6番クラス担任 達 基治

明けましておめでとうございます (\*^\_^\*)7・8番クラス担任の本田史です!新しい一年の始まりですね。皆さんの今年の抱負はなんでしょうか?私は穏やかに毎日を過ごせたらいいなぁと思っています。皆さんにとって今年が良い年となりますように。さて、皆さんはネット試験期間中ですね。受け忘れのないよう、ゆとりをもったスケジュールで受けるようにしましょうね。



7・8番クラス担任 本田 史



9・0番クラス担任 横田 裕美

生の中では、植物がゆっくりと芽を出す準備をしている頃です。 寒い中、芽を出す準備をしているからこそ、きれいな花を咲かせます。みなさんが悩んだり苦しんだりした時間は、これから皆さんが成長し未来へ進むための準備期間…ただ、その時間が長いとやはり心が折れてしまいますね。そんな時に頼る事ができる機関もありますし、何かに没頭する事で、状況を変えるきかっけになる事もあります。ゆっくりと暖かい春を迎える事ができるよう、少し顔を上げてみましょう(\*^\_^\*)沖縄よりももこ&すず(学校犬)と共に応援しています!!



芸能スポーツ/ 海外クラス担任 島袋 友美

皆さん、こんにちは!芸能スポーツ/海外クラス担任の島袋友美です!2024 年がスタートしました!新たな目標を持って、前進したいですね!(^^)!私は、1日15分でも体を動かす事を心がけ、心身ともに健康で過ごしていくことが目標です!ネット試験を受験予定の方、これを読んでいるときはネット試験期間に突入しています。皆さんの目標の一つ、単位修得できるように一緒に前進していきましょう(^^)/何かあれば、連絡待ってます( '◇')ゞ

みなさん、こんにちは(^^)/学習提携校を担当している金居です。 学校のある本部町は、現在、「日本一早い桜まつり」が開催され ています。ソメイヨシノと違い、カンヒザクラという種類で色が 濃くきれいです。

まだまだ寒い日が続きますが、体調に気を付けて頑張りましょう!!



サポート校クラス担任 金居 央

2024 年スタートですね!! 今年はどんな 1 年になるか楽しみです(`・ $\omega$ ・´)

冬の時期、クジラが子育てのために学校のある沖縄周りの海にやってきます!運がよければ学校の教室棟からもみることができるので、今年度中にスクーリング参加する方はぜひ探してみてください(^^)

体調管理に気を付けて、寒い冬も元気に乗り切りましょう♪



代アニ・マインクラス担任 守谷 董



LINE で お知らせするよ! by ももこ(左) すず(右)